

URGE UNA POLITICA COMERCIAL QUE PROGRAME CUALQUIER TIPO DE PRODUCCION

Promeconsa llevó de nuevo a su mesa redonda un tema apasionante en la actualidad: "Presente y futuro del comercio exterior en Murcia". Como en la anterior, todos los invitados al tema fueron presentándose. Tal vez sea conveniente advertir de antemano que estas mesas redondas que se vienen celebrando los jueves, a las ocho de la noche, tienen el carácter privado. La dirección de la entidad se encarga de cursar invitaciones a empresas y personas.

La ponencia estuvo a cargo de don Juan Pelegrín, jefe de estudios de la citada entidad. He aquí una síntesis de su exposición en torno al tema.

El sector comercial tiene una importancia estratégica, porque de su actividad depende la salida de los productos de otros sectores y especialmente de lo agropecuario. Si toda producción depende de la existencia de mercado, en el caso de las producciones agrícolas perecederas la comercialización es cuestión vital, por la inelasticidad de la oferta de productos agrarios.

Por ello, la demanda interior y exterior de estos productos es la que determina la cuantía y variedad de la producción del sector primario. Se impone, pues, efectuar una rigurosa prospección de mercados antes de programar los cultivos.

Esta regla general es particularmente cierta en el caso de nuestra provincia, cuya producción agraria ha de verse decisivamente influída por el impacto del trasvase. Asimismo, es también válida para el resto de los productos de carácter industrial.

Es preciso, por lo tanto, disponer de una política comercial que, en atención a la demanda, programe cualquier tipo de producción.

No obstante, el sector comercial debe estudiarse en atención a sus dos vertientes fun-

SE CELEBRO MESA REDONDA EN «POMECONSA»

damentales: a) Mercados interiores. b) Mercados exteriores. Respecto a los mercados interiores y centrandonos, en principio, en las producciones agrarias se ha de distinguir para nuestra provincia entre aquellos productos cuya comercialización está, oficialmente, intervenida y aquellos otros cuyos procesos comerciales se desenvuelven libremente. En cuanto a los primeros, la tradicional política agraria nacional hace que no presenten problemas importantes. Son, sin embargo, los segundos (fundamentalmente los productos hortofrutícolas) los que presentan una problemática, cuyos caracteres son: a) Se canalizan siguiendo procesos largos y en ocasiones poco ágiles; b) No cuentan con una intervención adecuada del FORPPA, y c) Tampoco poseen los factores benéficos derivados de la presencia de MERCASA y MERCOSA, y que tampoco se benefician de unas industrias transformadoras, racionalmente constituidas.

Por otra parte, y dentro, también, del epígrafe de comercio interior, se ha de considerar la estructura de los puntos de venta al detail de todos los tipos de productos. En relación a ello hay que consignar el impacto que sobre su configuración minifundista han tenido los grandes almacenes y el comercio minorista.

enes y el mayor grado de disfrute de frigoríficos y automóviles.

En lo que respecta al comercio exterior hay que señalar que Murcia presente, dada la intensidad de sus intercambios internacionales e interprovinciales, un fuerte grado de independencia respecto a los mismos, por lo que de cara a su desarrollo económico debe intentar favorecer el normal desarrollo de estos procesos, intentando en cualquier caso la obtención de un superávit suficiente.

Para ello debe mejorar las actuales líneas de comercialización de sus actuales producciones agrarias; asimismo, y en atención a un posible desarollo arancelario, debe mejorar las estructuras de costes de su industria autóctona, manufacturera y, por último, debe aspirar, y ello en unión con el resto de la Nación, a una integración plena en la Comunidad Económica Europea. Unicamente mediante el logro de este objetivo podrá aspirarse a posesión de unos niveles de bienestar suficientes y elevados.

Después de la exposición hecha por el señor Pelegrín se abrió un interesante diálogo. Dialogo que puso de manifiesto, entre otras cosas, una gran competencia por parte de todos los asistentes y, sobre todo, un gran interés por aportar a la provincia unos materiales que pueden ser muy útiles y sugestivos. Tengo que ser ampliamente sincero para decir que el diálogo llegó en esta mesa redonda a tomar carácter apasionante por las ideas que allí se vertieron sobre el tema. En definitiva, esta mesa redonda va ganando calidad e interés.

La próxima mesa redonda llevará al diálogo el tema "Presente y futuro de la cooperación". La ponencia estará a cargo del director de Promeconsa, don Joaquín García Javaloyas.

CARAVACA DE LA CRUZ

AL FIN LLOVIO Y SE HICIERON NOTAR LOS PRIMEROS FRIOS DEL OTOÑO

CARAVACA DE LA CRUZ (De nuestro corresponsal, MARIÑEZ MIRETE).—Con la entrada del otoño ha llovido y se ha producido un notable descenso en la temperatura del medio ambiente. No es que haga frío, pero el cambio ha sido tan brusco que, al sorprendernos a todos con atuendos veraniegos se ha dejado sentir más de lo normal. El pasado domingo estuvo lloviendo a ratos, en especial por la tarde y la noche; refrescó mucho, hasta el punto de tener que suspenderse la proyección en el cine de verano.

La lluvia, aunque poco intensa, ha sido bien recibida, pues empieza a preparar las tierras del campo para la no muy lejana siembra. La lluvia por estos pagos, cuando no es torrencial o cae en época de recolección es siempre muy conveniente. No ha llovido en todo el verano, a excepción de un remolón en el pasado agosto que, posiblemente, nos hizo salvar la cosecha otoñal de níscalos o "giscanos", como aquí se les llama. El verano ha sido largo y caluroso; estábamos ya deseando una dulcificación del clima, que al fin se ha producido. Nos consideramos, pues, de enhorabuena.

ABANILLA

CONSTITUIDA LA JUNTA DE DISTRITO EN CAÑADA DE LA LEÑA

ABANILLA (De nuestro corresponsal, M. ESTAN CANTO).—

La reunión ordinaria del Pleno de este Consejo Local del Movimiento, correspondiente al mes de septiembre, ha tenido lugar en la pedanía de Cañada de la Leña, donde se llevó a efecto la constitución y posesión de la Junta de Distrito de dicha pedanía.

Inició el acto el jefe local del Movimiento, don Antonio Pacheco Atienza, que explicó el funcionamiento de los Consejos Locales como órganos colegiados del Movimiento, y dirigiéndose a los nombrados para los distintos cargos en la Junta de Distrito de esta pedanía, les hizo saber que la Junta es el canal o cauce por donde discurren sus aspiraciones para exponer las inquietudes y necesidades de todos

los vecinos a quienes representan.

Seguidamente se procedió a la toma de juramento con la fórmula que señala el decreto de 10 de agosto de 1963, y se declaró posesionada a la Junta de Distrito, cuya composición es la siguiente: Presidente, Enrique Rico Verdu, alcalde pedáneo; vicepresidente, Alfonso Moreno Ruiz; secretario, Pío Payá Amorós; tesorero, Celedonio Cantó Pastor; representante de la Juventud Femenina, María Irene Cantó Verdú; representante de la Juventud Masculina, Juan Carlos Sánchez Cantó; representante de la Asociación de Cabezas de Familia, Francisco Gomáriz López; vocal de Cultura y Fiestas, Narciso Lifante Navarro.

A cada uno de los cuales el jefe local, el secretario del Consejo, el vicepresidente del mismo y el secretario local del Movimiento fueron entregándoles las credenciales de sus respectivos cargos.

Finalmente se celebró Consejo abierto con los numerosos vecinos asistentes al acto, que fueron exponiendo sus aspiraciones, en orden a la traída de agua potable, asfaltado de calles, etc., reconociéndose estas sugerencias como primicia de actuación de la referida Junta de Distrito, y aunque en principio se apuntaron posibles soluciones, se recomendó el estudio de todas y cada una de las aspiraciones, para que este Consejo Local y la Corporación, en su caso, puedan promover las peticiones y realización de las mejoras.

AGRADECIMIENTO A OLTRA MOLTO

El Consejo acordó constase en acta el recuerdo y agradecimiento al saliente Jefe provincial, don Enrique Oltra Molto, por el interés demostrado en los muy diversos problemas de nuestro término municipal, y a su vez felicitar y dar la bienvenida al nuevo Jefe provincial, don Alberto Ibáñez Trujillo, que, del mismo modo, en el corto espacio de tiempo que lleva a frente de la provincia, viene dando muestras de su interés por el desarrollo de la misma.

LA UNION

EN PORTMAN SE INAUGURO UN PARQUE INFANTIL

LA UNION (De nuestro corresponsal, ICARO).—Con asistencia de las primeras autoridades locales: don Antonio Sánchez Pérez, alcalde de La Unión; alcalde pedáneo de Portman y otras jerarquías locales, se inauguró el parque infantil "paseo Miguel Santana".

De todos es sabido la importancia de estos parques infantiles que estimulan, protegen y ejercen una importante labor pedagógica en los niños. Este era esperado con verdadera ansiedad en esta localidad de Portman. Se prevé la asistencia de bastante público a este importante acto que viene a subrayar el esfuerzo de unos hombres en pro del pueblo.

SE HA TRASLADADO EL DISPENSARIO DE ENFERMEDADES PROFESIONALES

En la calle de Alfonso X el Sabio, en un local de propiedad municipal, se encuentra ahora el Dispensario de Enfermedades Profesionales, antes sito en el edificio del hospital de sangre, que está actualmente siendo derribado para proceder a la construcción del Hogar del Pensionista. Las empresas mineras vienen utilizando estos servicios, así como otras actividades. Actualmente se dispone de una enfermera y de un conserje, y dos médicos encargados y dos practicantes.

SAVIN, S. A. de Jumilla

PRECISA

JEFE DE PRODUCCION

Y MANTENIMIENTO

Se requiere persona responsable con titulación de Ingeniero Técnico, especialidad mecánica, dotes de mando y organización y amplia experiencia en trabajo similar preferentemente en empresas embotelladoras.

El interesado debe escribir de puño y letra, indicando historial y pretensiones a SAVIN, S. A., de Jumilla. Apartado n.º 38.

Línea

SE VENDE
DIARIAMENTE EN

BARCELONA

Quiosco de la Puerta del Ángel

De Los Angeles a Moscú, pasando por Anchorage, en el vuelo más dramático en la historia de los secuestros aéreos



ALARMA! VUELO 502 SECUESTRADO
CHARLES EYKIN VUELO 502 SECUESTRADO

Próximo lunes, espectacular y memorable estreno en Todd-Ao, 70 mm, presentado por Metro Goldwyn Mayer en la pantalla del CINE GRAN VIA (A. mayores de 14 años)